

Drucksache:
0195/2020/BV

Datum:
17.06.2020

Federführung:
Dezernat II, Vermessungsamt

Beteiligung:

Betreff:

**Nachbestellung von Mitgliedern des
Gutachterausschusses für die Ermittlung von
Grundstückswerten nach dem Baugesetzbuch**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 28. Juli 2020

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	09.07.2020	N	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Gemeinderat	23.07.2020	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Gemeinderat bestellt die nachfolgend genannten Mitarbeiter des Finanzamtes Heidelberg zu Mitgliedern des Gutachterausschusses zur Ermittlung von Grundstückswerten bis zum 31.12.2021.

Ehrenamtliche Gutachter für die Richtwertberatung

Harald Becker Mitarbeiter des Finanzamtes Heidelberg

Sven Behle Mitarbeiter des Finanzamtes Heidelberg

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
• keine	
Einnahmen:	
• keine	
Finanzierung:	
• keine	
Folgekosten:	
• keine	

Zusammenfassung der Begründung:

Ausscheiden der bisher bestellten Mitarbeiter des Finanzamtes Heidelberg aus dem Ausschuss.

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 09.07.2020

Ergebnis: Zustimmung zur Beschlussempfehlung
Enthaltung 1

Sitzung des Gemeinderates vom 23.07.2020

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Die bisher bestellten Mitarbeiter des Finanzamtes Heidelberg Frau Geeck und Herr Gund schieden durch den Wechsel zu anderen Finanzämtern als Mitglieder des Gutachterausschusses aus. Das Finanzamt Heidelberg benannte die zur Nachbestellung vorgeschlagen Mitglieder.

Herr Becker ist seit 1975 in der Finanzverwaltung beschäftigt. Seit 2014 ist er Sachbearbeiter in der Grundstückswertstelle des Heidelberger Finanzamtes und ist bereits einige Jahre Mitglied des Gutachterausschusses Sankt Leon-Rot.

Herr Behle ist nach dem Studium der Rechtswissenschaften 2015 in die Finanzverwaltung eingetreten und seit Anfang 2019 Sachbearbeiter in der Grundstückswertstelle des Heidelberger Finanzamtes.

gezeichnet
Jürgen Odszuck